
8月26日代スキ会第2回セミナーが行われました。
　今回のセミナーは奈良県Ｉスタジオのご協力により40人を
超える方が参加、ステキな庭の見えるIスタジオ会場で行われ
ました。始めに東急電鉄の金山氏により、東急電鉄の歩みと代
官山の関係を、貴重な写真で紹介頂き、代官山に関する東急電
鉄の深い関わりを知る事ができました。そして、多くの方の関
心事である13号線の延伸に伴う渋谷から代官山間の地下化に関
する報告、これから代官山駅を含めた環境変化に関して、地域
力を維持向上できる事業とするため、地域住民との対話を最優
先で計画を進めるとのこと東急電鉄の今後に期待しましょう！
　第2部は、代官山の賑わいの演出に深く関わられた岩橋氏に、
代官山の魅力づくりの様々な活動を伺い、他地域では見られな
い代官山の魅力を理解することができました。第3部は夕暮れの
Iスタジオのステキな庭に、奈良の燈花会を参加者が灯してから
スタート、奈良の地酒を酌み交わし、燈花会のステキな光の中、
和やかに本音で代官山談義が行われました。
　6時間の長丁場でありながら、それぞれの思いと共に充実した
時間を過ごすことができたステキなセミナーとなりました。

2006年夏、代官山に500本のひまわりが咲きました！
この「ひまわり」には多くの想い、願い、メッセージが花びらの数
ぐらいこめられています。一人一人の願い、地域への想い、人々の
輪・和を紡ぎ織り成すひとつの試みでした。自然と向き合う難しさ
も改めて体験いたしました。幼稚園、保育園、こども会、小学校の
協力は地域の大きな輪となり、代官山を訪れる人々に感動と、癒し
の場「巷のオアシス」となったことは会場内に設けた「らくがき帳」
のコメントに象徴されていると思います。
　

昨年の大好評だった「代スキマップ」に続き、今年
は代官山をテーマにしたＤⅤＤを作成中です。企画
構成とインタビュアーには、代スキ会が誇る社会学
者野呂先生。そして、出演者にはこの地域を代表す
る方々がズラリと顔を揃えます。
代官山の魅力とは？それを作った人々は？
そしてその未来は？人々の暮らしと空間とその関係
性で綴られる代官山絵巻。１１月１８日のシンポジ
ウム終了後、上映会が催されます。美しい代官山の
映像を是非ご堪能ください。おたのしみに！

第２回まちづくりセミナー開催
 

 

ひまわりガーデン代官山坂　実行委員会報告

・こんな場所にひまわりがあるなんて！ 癒されました！　{イラスト入り}
・故郷の沖縄を思い出しました。こんな所にひまわりがいっぱいあるなんて
　おどろきました。
・たまたま通りかかったらキレイナひまわりが咲いていて、とても嬉かった。
・たけのこの会で植えたひまわりを見に来ました。自分の背より高くなって
　いてびっくりしました。
・娘と来ました！自分たちの保育園のひまわりをちょっと自慢げに見せて
　くれました。
・じゅくの帰りにみました。つかれてたけどひまわりをみて元気でました。
・楽しみでした。大きくきれいに咲いた私のヒマワリ。私も自分自身の
　ヒマワリを咲かせる力をヒマワリからもらったようだ！
・ひまわり一つ一つにメッセージカードがつけられ感動しました。
・｢きれいだ！｣と知らない人から声をかけられました。ひまわりがつなぐ
　うれしいふれあいに感動！
・来年もまた観に来ますので、がんばってください。　{イラスト入り}

　多くのメッセージに感嘆詞がつけられ、その様子が伝わりました。
　この「らくがき帳」は宝物になりました。

 

代官山DVD作成中

　｢らくがき帳｣から抜粋
・こどもと散歩中に見つけました。代官山にこんな
　たくさんのひまわりすてきです。　また来年も
　されるのなら種まきから参加したいです。
・ひまわりってこんなにきれいなものだと思わな
　かった。　ありがとうございました。
・ひまわりが皆の幸せをはこびますように?
・人生初の代官山！ その記念すべき日にこんなに
　きれいなものを見れて最高です。
・イエローは金運のしるしよ！
・みんなとずっとと友達でいられますように♪
・とてもきれいでした☆ひまわりって・・・
　ステキ?黄色ってイイよね?
・すごくきれいでした。　猿楽小学校2年１組Y.M.
・いいな～韓国から参りました！

 

 

 

　　　　

 

正会員/年額　　10,000円
賛助会員/年額　個人：2,000円　団体：50,000円


